
 
Reunião do Colegiado de Resíduos Sólidos da AMMVI 

Data:11/02/2014 

Local: Auditório da AMMVI 

Horário: 9:30 – 11:30hrs 

 

Pauta: 

 

1 Cronograma anual itinerante  

Mês Dia Município 

Janeiro 21 Pomerode 

Fevereiro 11 AMMVI 

Março 11 Blumenau 

Abril 8 Indaial 

Maio 13 Brusque 

Junho 10 Pomerode 

Julho 8 Gaspar 

Agosto 12 Acib 

Setembro 9 Rio dos Cedros 

Outubro 14 AMMVI 

Novembro 11 Benedito 

Dezembro 9 Guabiruba 

 

2 Composição GTs 

 

GT Educação: Kelle, Luiz Eduardo, FURB,  José Sommer, FAEMA, Maicon, ACIB 

 

GT Logística/Convencional: Fernanda, Carmelita, Jorge, Flavio, Merci, Douglas, Katia, SDR BNU, Luiz 
Eduardo, ACIB 

 

GT Vendas/Custos: João, Heinz, Marçal, Edson, Cícero, Luan 

 

GT Eventos: Luiz, Kelle, Flavio, Fernanda, FURB, ACIB 



3 Definição dos temas prioritários 

 

Os temas trabalhados pelos GTs foram estabelecidos como prioritários. 

 

4 Revisão dos questionários de saneamento para cadastro no banco de dados 

 

Foram entregues os últimos questionários encaminhados pelos municípios à AMMVI para que estes 
façam a revisão dos dados para inclusão no banco de dados. Será encaminhado um questionário 
digitalizado e em branco para preenchimento. 

Sugestão: iniciar elaboração do Plano de Drenagem – com equipes do planejamento e da defesa civil 

 

5 Informes: relato da agenda em Brasília e encaminhamentos e revisão de Planos Municipais de 
Saneamento Básico 

 

Foi feito um breve relato sobre as reuniões realizadas em Brasília nos dias 03 e 04/02 nos Ministérios do 
Meio Ambiente, Cidades e Minas e Energia, Secretaria de Relações Institucionais e GIZ. 

Dois municípios já têm seus Planos de Saneamento Básico concluídos há quase ou mais de 4 anos, e por 
isso devem realizar a revisão destes. Blumenau já está trabalhando neste sentido e Gaspar, que ainda 
possui uma folga no prazo, iniciará os trabalhos em breve. Agir e AMMVI encaminharão as análises  dos 
Planos atuais realizadas por suas equipes técnicas para auxiliar no processo de revisão. 

 

6 Assuntos gerais 

 

Valter falou sobre o andamento do Plano Intermunicipal de Resíduos Sólidos e o David falou sobre o 
andamento da parceria Vinnova / Finep e continuidade do projeto de gestão sustentável de resíduos 
sólidos desenvolvido em parceria pela AMMVI e instituições de Boras. 

 

 
 
 


